

Schuhfirma von Hollywood-Stars vor dem Aus

Publiziert: 10.05.2012

Bild 1 / 4



Hollywood-Star Antonio Banderas unterwegs mit MBT-Schuhen



MBT steht für Masai Barefoot Technology und ist ein Schuh der die Rückenmuskulatur stärkt und die Körperhaltung verbessert. Entwickelt wurde er 1996 vom Ostschweizer Ingenieur Karl Müller. Weltweit für über 30 Millionen Paar verkauft.

Hollywoodstars wie Salma Hayek, Sylvester Stallone oder Antonio Banderas laufen in den Schweizer Gesundheitsschuhen von MBT. Doch jetzt ist der Winterthurer Hersteller in finanzieller Schieflage.

Laut dem «Tages-Anzeiger» soll die Bilanz deponiert und wichtigen Mitarbeitern gekündigt worden sein. Mehreren MBT-Shop-Betreiber wurden telefonisch von der Firmenzentrale über die Schwierigkeiten informiert.

Die Firma selbst wollte zu den Vorgängen keine Stellung nehmen. Probleme bereiten dem **Unternehmen** die vielen Nachahmerprodukte und Fälschungen. (tun)